

北小の風



大津町立大津北小学校
学校便り NO. 12
発行者 校長 大塚 博俊
令和5年12月5日 発行

《大津町3つの約束》 ・あいさつをする ・時間を守る ・人の話を聞く

充実した秋の学習



忙しさを言い訳にして、前回の学校便り発行から1ヶ月以上経ってしまい、私がサボっている間に、季節は秋から冬へと変わりました。北っ子の様子をお伝えすることが出来ずに、申し訳ありませんでした。気付けばここ数日の厳しい冷え込みで、収穫が終わったサツマイモ畑には霜が降りていました。

さて、10月から11月にかけて、学校では多くの校外(体験)学習を行いました。6年生は護川小と合同で長崎方面に修学旅行へ。平和公園周辺のフィールドワークや原爆資料館の見学等を通して、戦争(原爆)の恐ろしさ、平和の尊さを



肌で感じていました。また、2日目は佐世保にあるハウステンボスで4時間の自由行動。グループごとに計画を立て、自分たちだけで広い敷地内を回りました。護川小のお友達との交流も出来て、6年生にとって有意義な2日間でした。

1~4年生は、6月に苗を植えたサツマイモ畑に行って収穫を行いました。最初は上手く掘れない人もいましたが、次第に慣れてたくさん収穫することが出来ました。大津の自然の中で、太陽の光をいっぱい浴びて大きく育ったサツマイモを見て、とても満足げな子どもたちでした。快く畑や苗を提供してお世話までしていただいた松本さん、只野さんに改めて感謝いたします。



5年生は稲刈り体験を行いました。サツマイモ同様、立派に育った稲を丁寧に刈り取り、脱穀まで行いました。田植えから稲刈りまで、水の管理や除草など多くの苦勞があって稲が出来ることを知ることが出来ました。米作りは「もやいネット真城」の吉良登美雄さんに最後まで

お世話になりました。ありがとうございました。

その他にも、各学年が護川小との交流で出かけた見学旅行がありました。詳しくは次号で紹介いたします。

☆☆インフルエンザ等の感染症には十分ご注意ください。☆☆

★学校HPを定期的に更新中!こちらのQRコードからどうぞ→

